



## Rommel Pacheco justifica su apoyo a Claudia Sheinbaum: "Creo en la unidad más que en la división"



En las últimas horas se volvió tendencia en redes sociales el nombre del exclavadista mexicano Rommel Pacheco, quien mediante sus redes sociales compartió una imagen junto a Claudia Sheinbaum, "coordinadora nacional de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación" y virtual candidata presidencial de Morena.

En la que abiertamente mostraba su apoyo y reafirmaba sus aspiraciones por ser gobernador de Yucatán, generaron polémica al ser diputado por el Partido Acción Nacional.

Después de la publicación de la fotografía, Pacheco quien fuera multimedallista en Juegos Panamericanos, Juegos Centroamericanos compartió una nueva publicación en la que abundó en sus agradecimientos. "Como ciudadano desde que entré a la política he trabajado y seguiré trabajando para todas las personas sin distinción de colores y partidos, porque creo en la unidad más que en la división y en que todos somos iguales; por eso hoy estoy seguro de que unidos vamos a transformar Mérida y Yucatán haciendo equipo con todas las personas que se quieran sumar a este gran proyecto", escribió.

Pacheco, reiteró su apoyo a Claudia Sheinbaum y agradeció la bienvenida a Joaquín Díaz, coordinador del estado de Yucatán del partido Morena.

"Muchas gracias a la Dra. @Claudiashein y a @huachodiazmena por el impulso y darme tan calurosa bienvenida y quien será una pieza clave de la próxima transformación de Yucatán", finalizó.

<https://www.eluniversal.com.mx/deportes/rommel-pacheco-justifica-su-apoyo-a-claudia-sheinbaum-creo-en-la-unidad-mas-que-en-la-division/>